
TRASCRITTO DALL‟ORIGINALE 

  

COMUNE DI CORLEONE 
Città Metropolitana di Palermo 

Prima Commissione Consiliare 
“Area amministrativo-finanziaria” attività istituzionale, servizi generali, gestione finanziaria 
economica” 

Verbale n. 78 

Il giorno 17 Novembre 2021 alle ore 10:30 si riunisce la Terza Commissione Consiliare e 

la Prima Commissione Consiliare congiunta nella stanza delle Commissioni per discutere i 

seguenti punti all‟o.d.g. convocata con nota prot. n. 37055/2021 del 11/11/2021e il 

n.37370/2021 del 15/11/2021. 

 Lettura ed Approvazione del verbale precedente  

 Proposta di deliberazione “Ratifica delle deliberazioni di Giunta comunale n.196 del 

22.09.2021 adottata ai sensi dell‟art.175, comma 4, del d.lgs.n.267/2000” 

 Proposta di deliberazione “Ratifica delle deliberazioni di Giunta comunale n.223 del 

29.10.2021 adottata ai sensi dell‟art.175, comma 4, del d.lgs. n. 267/2000” 

 Proposta di deliberazione “Ratifica delle deliberazioni di Giunta comunale n.224 del 

29.10.2021 adottata ai sensi dell‟art.175, comma 4, del d.lgs. n.267/2000” 

 Proposta di deliberazione “Ratifica delle deliberazioni di Giunta comunale n.225 del 

29.10.2021 adottata ai sensi dell‟art.175, comma 4, del d.lgs. N. 267/2000” 

 Proposta di deliberazione “Regolamento per la concessione di patrocinio, contributi 

e altri benefici – Modifica ed integrazione “ 

 Varie ed eventuali 

Risultano presenti nella  Prima e Terza Commissione il Presidente della prima 

Commissione Colletto Salvatore, il Vice Presidente della terza Commissione Luigi 

Modesto e i componenti Pinzolo Ventura Maria Concetta, Grizzaffi Giovanni Francesco, 

Governali Concetta, il Presidente del Consiglio Siragusa Pio, la Responsabile Area 2 

Dott.ssa Liliana Di Miceli, Patrizia Di Miceli in rappresentanza del Servizio Politiche 

Sociale, il Sindaco Nicolò Nicolosi e l‟Assessore Schillaci. Constatato il numero legale si 

dichiara aperta la seduta. Il Presidente della Terza Commissione illustra le variazioni di 

bilancio all‟o.d.g. Constatata la presenza del Sindaco viene concessa la parola e al tal 

proposito inizia a spiegare i problemi che si sono susseguiti dal momento che si è appreso 

del Decreto Regionale fino alla adozione delle delibere inerenti all‟Assessorato alla 

Famiglia con carattere di urgenza. E più precisamente arrivano fondi che fanno riferimento 

ad un decreto precedente (Dicembre 2020) somme destinate ai disabili minori gravi, nel 

frattempo c‟è il problema di inserirli nel bilancio, pertanto si decide data la non urgenza di 

aspettare l‟inizio dell‟anno scolastico per utilizzarli in tal senso. Infatti vista la Circolare 
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numero 1 arrivata in data 26 Agosto 2021 inerente alla Legge Regionale n.13, art.5 del 15 

Giugno 2021”Norme in materia di variazioni di bilancio dei comuni in gestione provvisoria 

o in esercizio provvisorio – indicazioni applicative” che consente di incassare le somme. 

Prende la parola su indicazioni del Vice Presidente della Commissione, il Presidente del 

Consiglio che dopo ampia sottolineatura degli argomenti, ribadisce che non sussistono i 

caratteri d‟urgenza. Interviene l„impiegata Patrizia Di Miceli, la quale comunica che il 

Decreto è uscito a fine anno 2020 e che non è stato trasmesso all‟Ente, tra l‟altro ci 

comunica che si tratta di un Fondo mai percepito prima rivolto esplicitamente ai disabili 

minori gravi; gli uffici si sono accorti del Decreto quando sono arrivati materialmente i 

Fondi Distrettuali comunicati dall‟Ufficio ragioneria e quindi si sono interessati a capire 

cosa fossero, e siccome in tale fase non si ravvisava l‟urgenza si aspettava l‟inserimento 

delle somme nel bilancio di previsione. Dal 31 Luglio si entra in gestione provvisoria, 

durante la quale, specifica l‟impiegata Patrizia Di Miceli, non possono essere incamerati i 

Fondi, ciò premesso poi successivamente dalla già citata Legge 15 giugno n.13 art.5, che 

come già detto prevede con una procedura speciale l‟incameramento delle somme di cui 

allegato agli atti. Per questo punto le Commissioni decidono di rimettersi in Consiglio 

Comunale. Per quanto riguarda il terzo punto all‟o.d.g. interviene l‟impiegata Patrizia Di 

Miceli in rappresentanza dell‟ufficio Servizio Politiche Sociale che comunica che si tratta di 

un Decreto emesso dall‟Assessorato a Dicembre 2020 che riguarda i fondi distrettuali per i 

disabili gravi adulti, le quali somme sono arrivate separatamente dalle somme per i disabili 

gravi minori ,che si deve ancora decidere come impiegarle e il Sindaco al tal proposito 

invita, anche in sede di Consiglio Comunale a trovare una soluzione per l‟impiego delle 

somme . Le Commissioni prendono atto e si ribadisce l‟intenzione di rimettersi in Consiglio 

Comunale. Per quanto riguarda il quarto punto all‟o.d.g. inerente alle somme in entrata ed 

uscita della mensa Comunale, il Sindaco con l‟occasione illustra che è in atto un progetto 

per la lotta al Covid applicato agli studenti utilizzando un sistema nutrizionale adeguato per 

far sì che i giovani abbiano una risposta immunitaria adeguata al Covid, pertanto si 

aspetta la valutazione da parte dell‟ Assessorato Regionale all‟Istruzione e di 

conseguenza il finanziamento, in tal modo ci si potrà permettere con risorse proprie al 

funzionamento della mensa scolastica. Il parere delle Commissioni è favorevole. Si Passa 

al penultimo punto; interviene la Dottoressa Liliana di Miceli che spiega come il costo del 

servizio che si evidenzia nel PEF è € 1.806.128,00, è necessario andare a fare la 

variazione per adeguare il Bilancio di Previsione della delibera consiliare n.89 del 

29/07/2021 stante che le risorse disponibili in questo momento nel bilancio di Previsione 

non sono sufficienti a garantire il corretto funzionamento del servizio e pertanto ne 

potrebbe derivare un problema di igiene pubblica. Le Commissioni danno parere 

favorevole all‟unanimità. Vista l‟ora tarda l‟ultimo punto all‟o.d.g. si rinvia in data da 

destinarsi. La seduta si chiude alle ore 13:30. 

Il Vice Presidente della III Commissione                                Il Presidente del Consiglio                                          

F.to Luigi Modesto                                                                  F.to Pio Siragusa 

Il Presidente della I Commissione                                                                                     

F.to Colletto Salvatore 
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I Componenti                                                                           Il Sindaco                                                

F.to Concetta Governali                                                           F.to Nicolò Nicolosi                                                     

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                                                                                 

F.to Grizzaffi Giovanni Francesco                               

La Responsabile Area 2                                                                                                               

F.to Liliana Di Miceli                                          

La Rappresentante Servizio Politiche Sociale                                                                        

F.to Patrizia Di Miceli    

L‟ Assessore                                                                                                                                

F.to Schillaci Salvatore                                                                 

La Segretaria verbalizzante                                                                                                                

F.to Castellano Giovanna 


